

ARGENTINA

SEMEJA

UN PAIS

MUERTO

El Paro Obrero es Absoluto

BUENOS AIRES, 7 de julio. (AP y Latin-Reuters)—La capital argentina parecía hoy una ciudad muerta, con oficinas públicas, industrias, comercios, y casas de comida cerrados a causa de una huelga general de 48 horas, dispuesta por el movimiento obrero en desafío de la Presidenta María Estela Perón. Ningún medio de transporte funcionaba.

El panorama era similar en ciudades y poblaciones del interior del país. El paro, dispuesto por la Confederación General del Trabajo (CGT) en defensa de convenios laborales anulados por el gobierno, se cumplía en general en forma pacífica.

Hubo solamente algunos incidentes aislados al estallar tres artefactos explosivos cerca de dependencias policiales en esta capital. No ocasionaron víctimas. Los dirigentes de la CGT y los de las "62 organizaciones", bloque gremial peronista que controla a casi todos los gremios; exhortaron a los trabajadores a cumplir el paro en calma, permaneciendo en sus hogares, a fin de evitar la "provocación" de grupos extremistas.

EL EJERCITO SE NEGÓ A REPRIMIR LA HUELGA

El gobierno hizo anoche un último intento por evitar el paro, cuando el ministro de Trabajo, Cecilio Conditti, citó a través de mensajes por radio y televisión a los líderes de la CGT a una reunión en su despacho. Pero los jefes sindicales ratificaron la huelga. Poco antes, la agencia oficial de noticias Telam había informado que todo el gabinete presentó su renuncia, a la presidenta Isabel Perón, a fin de facilitar la solución de la grave crisis desencadenada por la virtual revuelta de los sindicatos, apoyada por gran parte del movimiento peronista y por los partidos de la oposición.

Las fuerzas armadas permanecen oficialmente neutrales, pero trascendió que se han negado a reprimir la huelga, lo que asestó un golpe aparentemente decisivo al sector peronista de derecha que rodea a la presidenta, encabezado por José López Rega, mi-

nistro de Bienestar Social y secretario privado de la señora de Perón.

SOLO HAY SERVICIOS INDISPENSABLES

El relevo de López Rega es uno de los reclamos de la CGT, que aparentemente no se conformó con el anuncio de la renuncia colectiva del gabinete. Los ministros siguen aún en funciones, dijo Telam, hasta que la presidenta tome una determinación.

Los jefes obreros, que concurren al despacho del ministro de Trabajo encabezados por el secretario general de la CGT, Casildo Herreras, dijeron a Conditti que el paro es por reclamos salariales muy concretos y que sólo podría levantarse ante respuestas igualmente concretas. El dimite titular de Trabajo no estaba aparentemente en condiciones de proporcionarlas.

Las oficinas públicas están cerradas. El servicio de correos está paralizado y sólo pequeñas guardias trabajan en la empresa estatal de teleco-

municaciones, atendiendo las comunicaciones con el exterior. Los servicios de agua potable, electricidad y gas se prestan también mediante guardias.

No se editaron diarios en todo el país, al adherirse al paro los obreros gráficos y los periodistas. En estaciones de radio, canales de televisión y agencias noticiosas, hubo paros simbólicos por disposición de los sindicatos respectivos. Las emisoras transmiten sólo música y cada dos horas emiten boletines de noticias, referidos exclusivamente a la huelga.

Los tribunales de justicia abrieron sus puertas, pero trascendió que la Corte Suprema ordenará feriado judicial hoy y mañana, alegando que la falta total de transportes impide la concurrencia de empleados y litigantes.

La industria y el comercio se paralizaron en un 100 por ciento en todo el país. Sólo algunos pequeños negocios atendidos por sus dueños abrieron en algunos barrios, a menudo para cerrar al poco tiempo. Los servicios ferroviarios, de aeronavegación y de transporte automotor están detenidos.

Unos pocos taxis circulan por Buenos Aires, pero casi sin pasajeros.

LA PRESIDENTA SE REUNE CON EL GABINETE

La Presidenta María Estela Perón se hallaba reunida esta mañana con los miembros de su gabinete ministerial, que anoche presentaron sus renunciaciones en bloque, según trascendió en esferas de gobierno.

En un nuevo intento por capear la grave crisis política y laboral que afronta, la jefa de estado se reunirá esta tarde con los máximos líderes sindicales del país, Casildo Herreras y Lorenzo Miguel, agregaron las fuentes.